
PlantaDoce.

ADN

Takeda nombra nueva jefa legal para su negocio en la Península Ibérica

La compañía designa a Ariadna Padilla para esta posición. En 2018, la directiva se incorporó a Shire y, desde entonces, ha desempeñado distintos roles proporcionando asesoramiento jurídico a las diferentes unidades de negocio de la empresa.

PlantaDoce
2 nov 2022 - 17:06



Takeda se refuerza en legal. La compañía ha anunciado este miércoles el nombramiento de Ariadna Padilla como jefa del área legal para España y Portugal, según se desprende de un comunicado emitido por el grupo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/takeda-nombra-nueva-jefa-legal-para-su-negocio-en-la-peninsula-iberica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Padilla cuenta con una amplia trayectoria trabajando en el área legal tanto de compañías farmacéuticas como en otros sectores y, hasta este momento, ha ocupado primero en la Ciudad de México el cargo de *lead counsel* para México, Caribe y Centroamérica; y posteriormente desde Bogotá el cargo de *lead counsel* para la Región Andia en la biofarmacéutica. En esta nueva posición, Padilla se encargará de liderar proyectos estratégicos del área legal de Takeda.

En 2018, Padilla se incorporó a Shire, compañía adquirida por Takeda en 2019, y, desde entonces, ha desempeñado distintos roles proporcionando asesoramiento jurídico a las diferentes unidades de negocio, comités de dirección, a la propia función jurídica y a los equipos de liderazgo en asuntos comerciales, normativos, de acceso, laborales y promocionales.

Takeda se anotó un beneficio neto atribuido de 1.672 millones de euros en el conjunto de su último año fiscal, cerrado en marzo

Anteriormente, Padilla trabajó como *associate legal director&compliance officer* en Merck Sharp and Dohme (MSD) durante cuatro años y también cuenta con experiencia en el área de consumo en Dr Pepper Snapple Group.

Padilla es licenciada en Derecho por la Universidad La Salle de México y también se ha formado en Derecho Corporativo, Competencia Económica, Control Sanitario y Productos para el Cuidado de la Salud.

Takeda es una biofarmacéutica con sede en Japón. La compañía centra sus esfuerzos de investigación y desarrollo (I+D) en cuatro áreas terapéuticas: oncología, enfermedades raras genéticas y hematológicas, neurociencias y gastroenterología. También realiza inversiones de I+D específicas en terapias derivadas de plasma y vacunas.

La farmacéutica japonesa se anotó un beneficio neto atribuido de 1.672 millones de euros en el conjunto de su último año fiscal, finalizado en marzo de 2022.

Estos datos suponen un retroceso del 38,8% en comparación con el ejercicio anterior, según se desprende de las cuentas publicadas por la compañía.